

**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA JAKARTA
BROADCASTING**

ABSTRAKSI

Judul : Efek Tayangan Kampung Main di Kompas TV Pada Siswa-Siswi SD

Nama : Arie Gilang Hastoro

NIM : 44106010098

Komunikasi massa identik dengan media massa. Salah satu yang berkaitan dengan media massa adalah televisi. Melalui media massa, informasi dapat disampaikan pada masyarakat luas secara cepat hampir bersamaan. Dari masyarakat yang bersifat heterogen, informasi yang diterima pun dipersepsikan berbeda-beda. Maka responden peneliti adalah siswa-siswi SDN Total Persada Raya Tangerang. Dapat mewakili sampel penulis untuk mengetahui bagaimana efek anak-anak, melihat tayangan Kampung Main. Berdasarkan dari latar belakang diatas, dirumuskan dalam penelitian yaitu bagaimana **Efek Tayangan Kampung Main di Kompas Pada Siswa-Siswi SD.**

Feature Kampung Main di Kompas TV merupakan sebuah tayangan yang memadukan antara tayangan dokumenter dan petualangan. Kampung Main menampilkan presenter atau tokoh yang melakukan perjalanan dan petualangan untuk mengunjungi berbagai daerah tanah air Indonesia untuk mengeksplorasi kembali beragam permainan-permainan dan olah raga tradisional atau budaya dari daerah tersebut. Penelitian ini dimulai pada bulan Juni 2013 yang bertujuan untuk mengetahui Efek Tayangan Kampung Main di Kompas TV Pada Siswa-Siswi, yang ditayangkan setiap hari sabtu pukul 17:30 WIB.

Penelitian ini bersifat deskriptif yang menggunakan metode survey. Data diperoleh di SDN Total Persada Raya Tangerang. Administrasi SDN Total Persada Raya Tangerang sebanyak 80 responden. Data primer diperoleh dari keusioner dan diolah dengan menggunakan tehnik *purposive sampling*. Dari data identitas 80% responden pernah menonton tayangan *Kampung Main*.

Hasil yang diperoleh pada penelitian ini sebanyak 70% responden memiliki sikap positif dan 30% responden memiliki sikap netral terhadap isi tayangan Kampung Main, lalu 0% responden yang memiliki sikap negative terhadap isi tayangan Kampung Main. Ini berarti sebagian besar dari responden menyukai tayangan Kampung Main. Namun dari saran-saran yang diberikan diharapkan dapat memperhatikan isi tayangan Kampung Main yang lebih mendidik tetapi juga menghibur.